

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

12.06.2003 - 16:49 Uhr

## Le président de la Confédération Pascal Couchepin représente la Suisse à l'ouverture de la Biennale de Venise

(ots) - Le président de la Confédération Pascal Couchepin représentera la Suisse lors de l'ouverture, samedi, le 14 juin 2003, de la 50ème Biennale de Venise. Le chef du Département fédéral de l'intérieur s'intéressera notamment à deux expositions choisies pour représenter la Suisse et mise sur pied par l'Office fédéral de la culture. Emmanuelle Antille présente dans le pavillon suisse sur le site de la Biennale un travail vidéo intitulé " Angels Camp " alors que Gerda Steiner et Jörg Lenzlinger, exposent, dans l'église baroque de San Staë, l'installation " Jardin tombant ".

Lors de son séjour à Venise, le ministre de la culture visitera également l'exposition Dada et rencontrera Franco Bernabé et Francesco Bonami, respectivement président et directeur de la Biennale de Venise. La Biennale est la manifestation d'art contemporain la plus ancienne et la plus importante. Elle se tient du 15 juin au 2 novembre 2003. Quelque 400 artistes y participent. Outre les deux expositions suisses précitées, Urs Fischer, sculpteur de Zurich, le duo Peter Fischli / David Weiss et Thomas Hirschhorn sont notamment présents à Venise.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR  
Service de presse et d'information

Renseignements :

Jean-Marc Crevoisier, chef du service de la communication du DFI,  
Tél. 031 322 80 16

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100463978> abgerufen werden.